

**DIPUTADA ELVIRA CATALINA AGUIAR ÁLVAREZ.
PARTIDO DEL TRABAJO.**

**ASUNTOS GENERALES:
TEMA: "RESPALDO A NUESTRA PRESIDENTA".**

Con su venia diputada presidenta, compañeras y compañeros legisladores, medios de comunicación, al público presente y a que nos siguen a través de los medios digitales, especialmente a las alumnas, alumnos y docentes de la Benemérita Universidad Autónoma de Chiapas, de la ciudad de Tapachula, que hoy nos acompañan, Bienvenidos y bienvenidas. Aprovecho también este mensaje, dirigirlo a ustedes, a las universitarias que desde sus espacios están conformando una importante lucha feminista en contra de todas las formas de violencia hacia las mujeres y las niñas. A través de esta tribuna quiero expresar mi más enérgica condena ante la agresión y el acoso sexual sufridos por la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo. Este hecho, además de ser un delito que se castiga con 1 a 5 años de cárcel, representa una afrenta directa a la dignidad no solo de la titular del Poder Ejecutivo Federal, sino de todas las mujeres de nuestro país. Ninguna niña, adolescente o mujer, sin importar su investidura, función o condición, debe ser objeto de ninguna agresión, acoso o violencia sexual bajo ninguna circunstancia, pero además, aunado a la violencia que vivió nuestra presidenta en la calle, ha sido sometida a diversas burlas, escarnio y muchas formas de violencia en redes sociales y medios digitales. A todos estos les decimos, alto a la violencia política en contra de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, a pesar de ello, la valentía con la que nuestra presidenta ha enfrentado este lamentable suceso, denunciándolo de manera pública y legal, debe ser reconocida y respaldada, su postura demuestra liderazgo, coraje y coherencia y al mismo tiempo visibiliza una realidad que enfrentamos miles de mujeres cada día y que exige una respuesta contundente de toda la sociedad, poniendo especial énfasis en los agresores. Reiteramos que la violencia en contra de las mujeres en cualquiera de sus formas no puede, ni debe normalizarse, debemos de ser conscientes que específicamente el acoso callejero es un problema mundial y es manifestación de una sociedad profundamente machista que considera los cuerpos de las mujeres para el disfrute público de los hombres. Las mujeres presentes y quienes nos siguen a través de los medios digitales seguramente saben lo que es caminar por la calle y que el corazón se te acelere porque ves a un hombre en la esquina, lo que te obliga a cruzarte de acera, de esa magnitud estamos hablando de la violencia y los estragos que esta genera en las mujeres. Quienes hemos sido víctimas de este tipo de agresiones sabemos de la

impotencia, la rabia, la vergüenza e incluso la culpa que esto genera, así como las consecuencias y las secuelas emocionales y psicológicas graves que limitan nuestra libertad, obligándonos a modificar nuestras rutas de traslado, nuestros horarios, nuestra vestimenta y el comportamiento para evitar a los acosadores. Desde aquí le enviamos un mensaje de profunda solidaridad ante este deleznable suceso que no debe de ser minimizado bajo ninguna circunstancia, señora presidenta, estamos con usted, por el derecho de las mujeres a vivir y caminar libres y sin miedo. Es cuanto.